
 

 

 

 

議事１：新・大阪府ＥＳＣＯアクションプランの進捗について 

 

○事務局より、資料６に基づき、新・大阪府ＥＳＣＯアクションプランの進捗状況及び令和５年度の公募予

定施設の概要を説明。 

 

【意見交換概要】 

（委員） 

・資料６ ｐ９、１０のエネルギー削減量、CO2 排出削減量のグラフについて、コロナの影響により令和２

年度の削減量が大きくなっているということだが、コロナの影響がなくても目標は達成しているという

ことか。 

（事務局） 

・その通りである。 

 

（委員） 

・これまでに光熱水費の削減保証額を達成できなかったケースはあるのか。 

（事務局） 

・達成しなかったものはない。年度途中段階で、このままでは達成できないと思われるケースがあった

が、追加工事等により対応し、最終的に削減保証額を達成している。 

 

 

（委員） 

・資料６ ｐ８の光熱水費削減額については、同ｐ９、１０のエネルギー削減量、CO2排出削減量のグラフ

についてみられる令和２年度の大きな削減効果が見られないがその理由は何か。 

（事務局） 

・後者は新・大阪府 ESCO アクションプラン以降の実績のみを計上、前者は旧プランの実績を含む。旧

プランの事業については順次契約満了となっており、契約満了により計上しなくなったものと令和２

年度の大きな削減効果が相殺されているためこのようになっている。 

 

（委員） 

・光熱水費の削減については光熱水費単価は契約当初のものか。 

（事務局） 

・その通りである。 

 

議事２：その他（ESCO事業者の選定について（諮問）） 

 

○公共建築室設備課長より、大阪府ＥＳＣＯ提案審査会会長へ「ＥＳＣＯ事業者の選定について」諮問（資

料８） 

○今後の進め方として、ＥＳＣＯ事業者選定部会を設置し、最優秀提案者の選定等を行っていく。 

 

 

以上 
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